

滋賀県警察より重要なお知らせ

令和元年5月13日 作成

交通死亡事故が増加しています!!

5月8日午前、大津市内の県道交差点で発生した車両同士の衝突事故に、園外活動として散歩に出かけていた保育園児13人と保育士3人が巻き込まれ、園児2名の尊い命が奪われるなど、計16人が死傷する非常に痛ましい交通事故が発生しました。

滋賀県内の交通事故死者数

	1月	2月	3月	4月	5月9日現在	合計 (5月9日現在)
2019年	7	7	3	3	4	24
2018年	2	5	2	4	1	14
増減数	+5	+2	+1	-1	+3	+10



滋賀県内では2019年に入り、5月9日現在、交通事故により24人の尊い命が失われています。



あなたの運転、もう一度

見直してください!

ドライバーの皆様へ

○交差点では安全確認が最も重要！

交差点には危険が多く潜んでいます。

「前の車に続いて走っていれば、問題ないだろう」なんて運転は「×」



- ①…信号機の灯火色は？
- ②…右折するトラックの先には歩行者(③)がいるが、先に曲がるの？
- ④…自転車は信号無視しようとしてない？

他にも危険は潜んでいます。これを一瞬にして判断することは不可能！

危険な状況を一つ一つ把握し判断するためにも…



交差点手前で安全な速度に減速することが大切です!!

○危険を感じたら、すぐにブレーキを！

事故を起こしそうになった時、まずは強くブレーキを踏込み、少しでも減速することが重要です。

衝突してもその衝撃は軽減されますし、衝突後に思わぬ方向へ車が進むことも避けられます。

ハンドル操作だけで事故を回避することは困難です。



ただし、交通事故を「起こさない・遭わない」ことが重要です。



